

Schwimmen

Wasser ist überall um uns. Wir kochen mit dem Wasser Tee, gießen Pflanzen, duschen uns und schwimmen auch darin.

Leute lieben das Schwimmen, weil es gesund und gut für den Körper ist. Dieser Sport macht am fittesten und heilt alle Krankheiten. Schwimmen ist gut für die Rehabilitation und macht gute Laune. Man kann vier Schwimmstile lernen. Als Erstes Rückenkräulen, dabei schwimmt man auf dem Rücken. Dann Kräulen, das ist der schnellste Stil. Der dritte ist der Schmetterling, er ist der schwerste Stil. Und der letzte Schwimmstil ist Brust.

Schwimmen ist der beste Sport auf der Welt. Ich schwimme seit acht Jahren und es ist mein Leben.



Michaela Lešková, Sexta A, 2014